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Zitat von Glubbman 

Hier fordern ja ein paar User ständig dass Köllner nun doch endlich offiziell nach aussen
das Ziel Aufstieg ausrufen soll. Das greift aber auch zu kurz. Er sollte lieber zusätzlich
die Planung der Aufstiegsfeier vorm Stadion in Auftrag geben und Einladungskarten
verschicken lassen, damit wir auch gaaaanz sicher aufsteigen.

Hat er doch schon längst. Gefeiert wird laut Köllner im Palazzo.
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